
 

 

 

令 和 ４ 年 １ ２ 月 ２ ６ 日 

生涯学習スポーツ振興課 
 
 
 

寄せられた御意見について（令和４年１２月２６日現在） 
 
 
 

１ 集計期間 

  令和４年１２月１３日（火）～令和４年１２月２６日（月） 
 

２ 御意見の数 

  ３件 
 

３ 御意見内容 

（１）団体Ａ（バスケットボール） 

開放時間・区分の見直しについて、前回、意見をさせていただいた内容が反映され

て非常にうれしいです。学校施設なので学校行事が最優先の開放になるかと思います

が、予約できる枠が増えることはありがたいです。２面開放についても賛成です。た

だし、使用団体が増えるということは使用人数も増えることとなるので、学校側、使

用団体の新型コロナウイルスへの感染対策が重要となると思いますので、引き続き、

取組の継続をお願いします。 

 

（２）団体Ｂ（野球） 

システム化すると初めて聞いたときは、活動ができなくなるのではと不安でしたが、

今、検討しているような、時間枠を細分化して、時間は少し短くなるかもしれません

が、活動を維持できるような工夫があるので安心です。 

低学年と高学年にわけて練習しているので、通しで使用できる工夫はしてもらえる

とありがたいです。 

 

（３）団体Ｃ（バスケットボール） 

   開放時間及び開放施設の見直しについてとても効果的な解決方法だと思います。 
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